



10月号 平成30年9月28日発行
荏田小だより

横浜市都筑区荏田南町694番地 [Tel 911-0149]
アドレス [http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/eda/]

突破口

校長 澤田 有子

困ったなと思うことが続いてしまうと、気持ちは沈みがちになります。そして、いいが続いているように見える人がとても羨ましくなってしまうたり、時には妬ましく思ってしまうたりすることもあります。でも、よく考えてみると生きていく中で、いいことだけが起きるといえることはありません。

いいことがずっと続いているように見える人は、いいこと悪いことの両方を含めて、起きたことを自分の気持ちの持ち方や行動で、より快適でいいなと思えることにつながることができている人なのかもしれません。「何かいいことはないかな」「いいことが起きないかな」などとただ待っているのではなく、いいことが起こるように毎日を過ごすことが大切なのでしょう。もし子どもが、『待ち』の状態にいて不平不満を口にするようになったなら、その状態を乗り越えていけるよう、突破口を開いてやるのが大人の務めではないかと思っています。

さて、10月は、前期と後期の分水嶺の月でもあります。前期の学びと築いてきた友達や仲間との関係を土台に、後期では、運動会や荏田っ子まつりなどの表現・発表の場を通して、より力を大きく伸ばしてもらいたいと思います。米作りにも収穫の時がありますが、学校ではこのような行事を、『学び』の収穫の時と考えています。

後期も一日一日を大切に、子どもたちに力をつけていきたいと思いますので、引き続きご協力とご支援をよろしく願いいたします。

！！運動会練習が始まっています！！



鼓笛隊が演奏する開会式入場曲は、『YMCA』です。



応援団長の指揮で『ゴーゴー』の歌練習をしました。



映像を使って『エイサー』の振り付けを確認している中学年です。



今年度は内田んぼにも稲がたわわに実りました。保護者&地域ボランティアの皆様にもお手伝いいただき稲刈りを行いました。以前のように、子どもと大人と一緒に稲刈りができたことをたいへん嬉しく思います。



PTA 競技

『荏田米づくり・2018』

ペットボトルで作った稲の苗を植え、刈り取っていく競技です。PTA 競技は、親睦を図るための競技であるので、点数は入りませんが、素敵な参加賞が出ます。一緒に楽しみませんか？



PTA 役員の皆様が、年間を通して作ってくださっているこの掲示物は、どこにあるでしょうか？（ヒント：ピロティ）